

## Nominations à la haute direction du Cégep

Directrice générale depuis juin dernier, M<sup>me</sup> **Marie-France Bélanger** a annoncé récemment la nomination de M. **Réjean Bergeron** au poste de directeur des études. Il succède ainsi à M. Claude Thibaudeau qui a fait un travail remarquable en assumant la direction des études par intérim durant un peu plus d'un an. Ces deux nouvelles personnes hautement qualifiées sauront, avec leurs vastes connaissances du réseau collégial et du milieu de l'éducation, favoriser le développement et le rayonnement de l'établissement pour les années à venir.



## Nos partenaires



## Stages en alternance travail-études

L'été dernier, au total, 135 étudiants et étudiantes du Cégep ont participé aux stages en alternance travail-études. S'ajoutent à cela, 152 stagiaires faisaient partie de PRIMOS, un projet novateur mis en œuvre avec des partenaires de la santé afin de développer une relève compétente dans ce secteur. D'une durée de 9 à 12 semaines, ces stages rémunérés permettent à l'employeur de combler ses besoins de main-d'œuvre durant l'été en plus d'avoir accès à des crédits d'impôt.

## Le Cégep obtient le prix Entreprise vélo-sympathique 2010

Le Cégep de Sherbrooke a remporté le prix Entreprise vélo-sympathique 2010 de Vélo Québec, dans la catégorie 100 à 1 000 employés, pour les différentes initiatives qu'il a instaurées ces dernières années avec des membres de la communauté collégiale adeptes de vélo afin d'encourager l'utilisation de ce moyen de transport : la mise en place de 133 espaces de stationnement pour vélo, dont 100 à accès libre et 33 à accès contrôlé, avec à disposition, des vestiaires, douches et casiers en plus de l'offre de 10 vélos en libre-service. L'année dernière, le Cégep avait reçu une mention spéciale de Vélo Québec.

## Le Cégep de Sherbrooke élargit ses possibilités de recherche

Le Cégep de Sherbrooke est maintenant admissible aux subventions et bourses fédérales du Conseil de recherches en sciences humaines du Canada (CRSH). Le CRSH vient ainsi reconnaître le potentiel de recherche du Cégep grâce, entre autres, à l'expertise du personnel, à la qualité des mesures d'encadrement de la pratique de recherche ainsi qu'aux travaux antérieurs menés entre autres dans le domaine de l'éducation, de la physique, de la biologie et des biotechnologies. Cette accréditation permet au Cégep d'élargir ses possibilités de recherche et de participer notamment à des recherches scientifiques liées aux disciplines et aux

## Besoin de finissants diplômés!

Vous avez besoin d'une main-d'œuvre qualifiée, certains de nos finissants diplômés sont disponibles à l'emploi. Vous pouvez faire parvenir vos offres d'emplois en ligne à l'adresse suivante : <http://cegepsherbrooke.qc.ca/placement>

## Le CPIQ primé au gala de la MRI

Le Centre de productique intégrée du Québec inc., le centre collégial de transfert technologique du Cégep de Sherbrooke, a reçu le Prix du partenaire de l'industrie manufacturière lors du gala du 30<sup>e</sup> anniversaire de la Maison régionale de l'industrie. Félicitations! En savoir plus sur le CPIQ : <http://www.productique.qc.ca/>

programmes enseignés tels que la psychologie, la philosophie, l'économie, l'histoire, la géographie, les langues et lettres, l'anthropologie, la sociologie et la politique, entre autres.

En savoir plus sur les projets de recherche du Cégep : <http://cegepsherbrooke.qc.ca>, section publications.

*À tous vents*

## Le projet PRIMOM remporte le Prix d'excellence de l'administration publique

Le projet Partenariat régional pour l'intégration de la main-d'œuvre dans le secteur manufacturier (PRIMOM) a remporté le Prix 2010 d'excellence de l'administration publique dans la catégorie Éducation remis par l'Institut de l'administration publique de Québec. Les partenaires du projet ont reçu fièrement le prix lors d'une cérémonie tenue le 13 octobre au Salon rouge de l'Assemblée nationale du Québec. En savoir plus sur PRIMOM : <http://cegepsherbrooke.qc.ca>.



(à l'avant) Marie-Claude Lunardi, directrice du Centre de formation professionnelle 24-JUIN, Marie-France Bélanger, directrice générale du Cégep de Sherbrooke, (à l'arrière) Michel Beaudry, responsable du Service de liaison cégep-entreprises, Jacinthe Grenier, coordonnatrice PRIMOM, René Gendron, directeur général de la MRI, Sylvie Veilleux, MELS-Direction régionale de l'Estrie, Pierre Bélanger, vice-président des ressources humaines chez American Biltrite

## Le Bol d'or à Sherbrooke

Le 35<sup>e</sup> Bol d'or se tiendra du 12 au 14 novembre au Collège Champlain Lennoxville et au Cégep de Sherbrooke sous la présidence d'honneur du maire de Sherbrooke, M. Bernard Sévigny. En dehors de Montréal, l'Estrie est seulement la deuxième région à accueillir le Bol d'or après la Mauricie en 2006 et 2007. Les billets sont en vente à l'entrée lors des parties. Bonne chance aux équipes! Pour connaître l'horaire des matchs : <http://www.sportetudiant.com>

## Des programmes de spécialisation offerts en janvier

Plusieurs programmes de spécialisation seront offerts en janvier par le Centre de formation continue du Cégep de Sherbrooke dans des domaines offrant de très bonnes perspectives d'emploi.

- Dessin assisté par ordinateur : 10 mois de formation à temps plein de jour incluant 3 semaines de stage; début : 4 janvier 2011  
Information et inscription : 15 novembre à 19 h au local 31-131 du pavillon 5 du Cégep

- Gestion industrielle (en collaboration avec Emploi-Québec) : 16 mois de formation à temps plein de jour incluant 16 semaines de stage (alternance études-stages); début : 10 janvier 2011

Information et inscription : 16 novembre à 19 h au local 21-155 du pavillon 5

- Programmation et maintenance d'applications (en collaboration avec Emploi-Québec) : 16 mois de formation à temps plein de jour incluant 8 semaines de stage; début : 24 janvier 2011

Information et inscription : 16 novembre à 19 h au local 21-155 du pavillon 5

- Superviseur en commerce de détail : formation à temps partiel de soir, début : 31 janvier 2011; formation à temps plein de jour, début : 7 février 2011

Information et inscription : 16 novembre à 19 h au local 21-154 du pavillon 5

Pour en savoir plus sur ces programmes : <http://cegepsherbrooke.qc.ca/AEC>

## Retrouvailles des Volontaires

Le Centre de l'activité physique, en collaboration avec l'Association des diplômés du Cégep de Sherbrooke, organise de grandes **retrouvailles** le samedi **14 mai 2011** pour souligner le **40<sup>e</sup> anniversaire des Volontaires**.

Information : <http://cegepsherbrooke.qc.ca/retrouvailles>

## Franc succès pour Automn'Art

La 9<sup>e</sup> édition d'Autmn'Art, qui se tenait le 29 septembre dernier, au Cégep de Sherbrooke, a été couronnée de succès. Un peu plus de 250 convives ont assisté à l'activité-bénéfice permettant d'amasser un montant record de 65 900 \$. Les profits serviront au soutien des étudiants et étudiantes sous différentes formes : bourses d'études, financement de stages à l'étranger, aide aux étudiants en difficulté financière, etc.

Cet événement, organisé par la Fondation Cégep de Sherbrooke, se déroulait pour la première fois sur le campus. M<sup>me</sup> Marie-Lise Pilote, animatrice, humoriste et porte-parole du Salon de la formation professionnelle et technique, et M. Martin Sévigny, directeur général de la Caisse de l'Est de Sherbrooke, membre du conseil d'administration de la Fondation et diplômé du Cégep de Sherbrooke, assuraient la présidence de l'événement. Merci aux commanditaires, aux présidents d'honneur, aux membres du comité organisateur, aux membres du personnel et étudiants et étudiantes du Cégep qui ont donné un coup de pouce à l'organisation ainsi qu'aux artistes qui ont généreusement offert une œuvre pour l'événement.



De gauche à droite : Safi Célidon-Fortier, une des animatrices de la soirée, Louise Lemay, directrice de la Fondation, Martin Sévigny, coprésident de l'événement, François Coutu, président du conseil d'administration de la Fondation, Marie-Lise Pilote, coprésidente de l'événement, Judith Marcil-Levert, une des quatre animatrices de la soirée.

## Retour sur la rentrée

Le 23 août dernier, jour de rentrée, pas moins de 6 500 étudiants et étudiantes ont été accueillis au Cégep de Sherbrooke pour entreprendre leur session d'automne dans l'un ou l'autre des 31 programmes d'études à l'enseignement régulier. De ce nombre, on compte plus de 3 000 nouvelles inscriptions, dont un peu plus de 1 500 au secteur technique, ce qui est une bonne nouvelle pour la région puisque les besoins de main-d'œuvre sont particulièrement importants, entre autres dans les secteurs de la santé, des services sociaux et manufacturiers.

Les étudiants et étudiantes ont pu profiter dès la rentrée du nouveau pavillon du Cégep basé dans l'ancienne église Très-Saint-Sacrement. On retrouve dans ce pavillon, situé à l'angle des rues Kennedy Nord et Montplaisant, les bureaux de la Fondation et de l'Association des diplômés du Cégep ainsi que les locaux et classes du programme des Techniques policières. L'intérieur de l'ancienne église a subi une transformation complète alliant fonctionnalité et modernisme. L'aménagement de ce nouveau pavillon a été possible grâce au soutien financier des gouvernements provincial et fédéral par l'entreprise du Programme d'infrastructure du savoir.



Le nouveau pavillon du Cégep de Sherbrooke a été inauguré le 20 septembre dernier en compagnie du député de Lévis-Bellechasse, M. Steven Blaney, représentant l'honorable Gary Goodyear, ministre d'État (Sciences et Technologies), de la directrice générale du Cégep, M<sup>me</sup> Marie-France Bélanger, de la ministre des Relations internationales, ministre responsable de la Francophonie, ministre responsable de la région de l'Estrie et députée de Saint-François, M<sup>me</sup> Monique Gagnon-Tremblay, de M. Jean Lussier, directeur des Services de l'équipement au Cégep, ainsi que plusieurs invités et membres de la communauté collégiale.